

令和元年第4回定例会 文書質問
横田 ゆう 議員

回 答 書

1 旧入谷南小学校跡地利用について	
質問の要旨 ①	1. 旧入谷南小学校跡地活用の計画案について伺う。
回 答 ①	旧入谷南小学校跡地活用の計画案については、大規模災害の発生に備えた災害拠点としての整備、区有施設の更新に備えた保管用倉庫の整備、地域に求められる諸室等の整備、舎人一号公園との連携整備を基本的な考え方として基本構想を策定中です。 (担当所管：資産管理部 資産活用担当課)
質問の要旨 ②	2. 第3回定例会で私の質問に対し、「跡地の計画案づくりにあたっては、構想案の策定段階において説明会を開催するなど、地域住民のご意見を丁寧にお聞きする機会を確保してまいります」と答弁があったが、住民の意見を聞く機会は、いつ頃、どこで設けられるのか。
回 答 ②	住民説明会につきましては、先日の台風被害を受けて本施設の構成等について再検討が必要となったため、今年度内の実施が困難となりました。今年度内には基本構想の素案を取りまとめてまいりますので、その内容を来年度当初に議会へご報告し、その後速やかに地元説明を行えるよう努めてまいります。なお、開催場所につきましては、地元町自連の皆様方と調整させていただき、決定してまいります。 (担当所管：資産管理部 資産活用担当課)

<p>質問の要旨 ③</p>	<p>3. 同定例会で「当該計画案において平常時の活用が可能となるスペースにつきましては、地域の皆様に利用いただける仕組みづくりを検討してまいります。」と答弁があった。地域のみなさんは、健康づくりと地域のコミュニティの場としての体育館、さらに水害や地震などの災害時には避難所となる体育館を切望している。防災拠点機能と保管倉庫を建設すると同時に地域の皆様が利用できる仕組みとして体育館を設置すべきではないか。</p>
<p>回 答 ③</p>	<p>当該計画案におきましては、平時の活用が可能となるスペースについて、地域の皆様が利用できる仕組みづくりを検討してまいります。体育館を設置する予定はございません。</p> <p>(担当所管：資産管理部 資産活用担当課)</p>
<p>質問の要旨 ④</p>	<p>4. 旧入谷南小学校は廃校になって以後、体育館、教室、校庭は、地域住民のスポーツの場、コミュニティの場、さらにオウム真理教（アレフ）対策住民協議会住民デモ行進の拠点として重要な役割を果たしてきた。防災拠点機能として整備するにあたっては、これまでの機能を維持するために体育館を併設するべきと思うがどうか。</p>
<p>回 答 ④</p>	<p>第4回定例会で資産管理部長より答弁させていただきましたとおり、本格的な運動施設やレクリエーション提供の場などの整備につきましては考えておりませんので、体育館を設置する予定はございません。</p> <p>(担当所管：資産管理部 資産活用担当課)</p>